

M^{gr} Augustin Dontenville, O.M.I.

6^{eme} SUPERIEUR GENERAL

DE LA

CONGREGATION DES OBLATS DE MARIE IMMACULEE

Le portrait que nous donnons en première page est celui de Mgr. Augustin Dontenville, élu Supérieur général de la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée, le 20 septembre 1908.

Nos lecteurs savent sans doute que la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée a été fondée à Marseille en 1816, par l'abbé Charles-Joseph-Eugène de Mazenod, plus tard évêque de Marseille. Le 17 février 1821 S. S. le Pape Léon XII approuvait solennellement les Règles et Institutions de cette nouvelle congrégation et la baptisait du nom glorieux dont elle est fière : "*Missionnaires Oblats de Marie-Immaculée.*" Cette approbation du Vicaire de Jésus-Christ a été pour notre famille religieuse comme l'ondée céleste qui fait germer le grain en moissons fécondes. Depuis cette époque elle a vu se multiplier ses enfants, et ceux-ci, apôtres généreux, ont émigré dans les cinq parties du monde portant dans les plis de leur humble soutane la semence de l'Évangile qui, avant tout, doit être prêché aux pauvres.

Ce fut du Canada que vint le premier appel, invitant les enfants de Mgr. de Mazenod à quitter le sol qui les avait vus naître pour se répandre en dehors des frontières de leur pays. En 1841 Mgr. Bourget, l'illustre évêque de Montréal, voyageant en Europe pour s'assurer le concours de prêtres français, vit sa demande agréé par l'évêque de Marseille.

Le 2 Décembre 1841 les P. P. Honorat, Lagier, Beaudrant, Telmont étaient reçus à l'évêché de Montréal. Journée mémorable qui devait avoir des lendemains si glorieux. C'est une